

HAZ-West 24.12.2015

Eichendorffschule spendet 1400 Euro an „Balu und Du“

Linden-Süd. Dieses Jahr spenden die Schüler der Eichendorffschule in Linden die Hälfte des Erlöses ihres Adventsbasars an das Mentorenprojekt „Balu und Du“. Am vergangenen Montag überreichte eine Delegation aus Schülern, Schulleiter Wolfgang Schiecke und Elternvertreter Grigorios Roussakis 1400 Euro an Projekt-Vertreter Michael Krebs. „Wir freuen uns sehr über die Spende, weil sich hier Grundschul Kinder für andere Grundschul Kinder einsetzen“, sagte Krebs. Durch das Mentorenprogramm „Balu und Du“ werden Grundschulkindern ein Jahr lang junge Erwachsene zur Seite gestellt, die sie außerhalb der Schule als Paten betreuen. Mit dem Geld können die Mentoren und ihre Schützlinge bei den gemeinsamen Unternehmungen unterstützt werden. Man könne auch mal einen Fahrradhelm, Badesachen oder Eintrittskarten für die nächste Tour zur Verfügung stellen, so Krebs. ton

HAZ-West 31.12.2015

Eichendorffschüler spenden für „Balu und Du“

Linden-Süd. Der Adventsbasar der Eichendorffschule war in diesem Jahr ein so großer Erfolg, dass sich Schüler, Eltern und Lehrer gemeinsam entschieden, die Einnahmen aufzuteilen. Die eine Hälfte der mit dem Verkauf von weihnachtlichen Basteleien, Kaffee und Kuchen erzielten 2800 Euro werden für Schulprojekte verwendet, die andere Hälfte gehen an das Mentorenprogramm „Balu und Du“. Nach dem Motto des gleichnamigen Bären im Dschungelbuch, der den kleinen Mogli begleitet, unterstützen bei dem Projekt junge Erwachsene ehrenamtlich Grundschul Kinder. Sie helfen ihnen ein Jahr lang durch den Alltag, sei es durch Zuhören oder aktive Freizeitgestaltung. Mit der Spende werden nun gemeinsame Unternehmungen oder Dinge wie Fahrradhelm, Badesachen oder Eintrittskarten finanziert. ben

Schüler spenden für Schüler

Eichendorffschule übergibt einen Scheck über 1400 Euro an das Projekt „Balu und Du“

LINDEN. Über eine Spende von 1400 Euro können sich die Verantwortlichen des Mentorenprojekts „Balu und Du“ freuen. Fiete, Eddie und Jesse übergaben stellvertretend für die 300 Schülerinnen und Schüler der Eichendorffschule in Linden gemeinsam mit ihrem Schulleiter, Wolfgang Schiecke und Elternvertreter

Grigorios Roussakis den Erlös ihres Adventsbasars an Michael Krebs vom Projekt Balu und Du. Der traditionelle Adventsbasar der Grundschule war auch in diesem Jahr sehr gut besucht. Angeboten wurden adventlicher Schmuck, selbst gebastelte Kerzen, Ketten und Armbänder und natür-

lich viele leckere Naschereien sowie Kaffee und Kuchen. So konnten insgesamt sogar 2800 Euro an Spenden eingesammelt werden. Ob des großen Erfolges entschieden Lehrer, Eltern und Schüler gemeinsam, dass in diesem Jahr nur eine Hälfte für die Schule selbst verwendet wird und die andere Hälfte des Erlöses

an das Projekt „Balu und Du“ gehen soll, um damit anderen Kindern zu helfen. Im diesem Projekt werden Kinder im Grundschulalter ein Jahr lang von einem jungen Erwachsenen begleitet: einen Fürsprecher, jemanden zum Spaß haben, einen Freund. „Wir freuen uns sehr über die Spende, weil sich hier Grund-

schul Kinder für andere Grundschul Kinder einsetzen“, sagt Michael Krebs. „Die Spende ermöglicht es uns, die ‚Balu und Du‘-Gespanne bei ihren gemeinsamen Unternehmungen zu unterstützen oder auch mal einen Fahrradhelm, Badesachen oder Eintrittskarten für die nächste Tour zur Verfügung zu stellen.“

Über „Balu und Du“

Das Mentorenprogramm „Balu und Du“ in Hannover fördert Grundschul Kinder im außerschulischen Bereich. Junge, engagierte Erwachsene übernehmen ehrenamtlich mindestens ein Jahr lang eine individuelle Patenschaft für ein Kind. Die Mentoren sind überwiegend Studierende, ältere Schüler und andere junge Menschen. Sie treffen sich einmal wöchentlich mit ihrem Grundschul Kind, um gemeinsam etwas zu unternehmen. So helfen sie ihm durch persönliche Zugewandtheit, sich zu entwickeln und die Herausforderungen des Alltags meistern kann. Die positiven Effekte des Programms werden durch die Wirksamkeitsforschung bestätigt. In Hannover wird „Balu und Du“ als ökumenisches Projekt partnerschaftlich von Caritas und Diakonie getragen.



Michael Krebs von „Balu und Du“ (hinten, von links), Elternvertreter Grigorios Roussakis und Schulleiter Wolfgang Schiecke freuen sich über die großzügige Spende, die die Kinder an „Balu und Du“ stifteten. Foto: r